

令和3年12月1日(水)から12月7日(火)まで  
TOKYO交通安全キャンペーンが実施されます!

# 年末の急ぐ心にブレーキを! STOP 飲酒運転!

## 二日酔い

夜遅くまで飲んで、  
翌日早朝から運転していませんか?  
**早朝時間帯**の飲酒運転による  
事故が多発しています。

## 周りの人

飲酒運転の車両に同乗、  
運転する人への酒類の提供、  
お酒を飲んだ人への車両の提供

# 犯罪!!

## 自転車の飲酒運転

『自転車ならいいか』と  
思っていないですか?

自転車も車の仲間です。



## ハンドルキーパーを決めましょう!!

車を使って仲間と飲食店等に行くとき、あらかじめ、お酒を飲まない人を決め、  
その人がみんなを自宅に送り届けましょう!

## 自分を守るために反射材を付けましょう!

暗い場所でも自分の存在を知らせてくれる優れもの。

★ 夕暮れ時や夜間・早朝の強い味方です! ★



巻きつける  
タイフ

反射シール

ライトが反射すると、  
こんなに光ります!

交通事故を防ぐ、簡単だけど、効果のある方法が満載!

警視庁  
公認サイト

TOKYO SAFETY ACTION

<https://www.safetyaction.tokyo/>

